



# COLEGIO CIENTIFICO MONTESSORI SOLOLA

CATEDRATICO: ELIEZER LÓPEZ.

ALUMNO: ALAN WILLIAMS MAGDALENO GONZÁLES CHÁVEZ

CURSO: CIENCIAS SOCIALES

TEMA: LABORATORIO ESCRITO

GRADO: 5to BACHILLERATO.

CICLO: 2022



## Laboratorio Escrito de la contrarrevolución

Estados Unidos decidió intervenir a Guatemala, donde la CIA dio un golpe de estado en el gobierno de Árbenz después de acusarlo como comunista, iniciando un corte militar el cual ellos tuvieron el control para proteger todos los intereses de las empresas, donde los intereses de Estados Unidos era buscar y reformar el ejército.

El tema de la época actual con la globalización es un tema extenso que se usa para explicar que en el mundo se está expandiendo, se van integrando mis conocimientos, informaciones, prácticas económicas y comerciales.

Carlos Castillo Armas llegó hasta la ciudad de Guatemala al mando de una tropa de invasión llamada liberación el 3 de junio de 1954 llegaron al país miembros de la junta provisional provenientes de El Salvador, que llegaban para tomar posesión en el gobierno en Guatemala, luego del derroche de Árbenz. Desde un avión del ejército norteamericano, millares de personas dieron la bienvenida a los coroneles Elfezo Monzón, presidente interino de la junta Carlos Castillo Armas, el mayor Enrique Oliva, los licenciados Juan Ibarra y Eduardo Cáceres Lenhoff, el embajador de Estados Unidos, John E. Peurifoy y el nuncio apostólico Genaro Verolino.

Hay muchas cosas hubieran sido diferentes, ya que Árbenz luchaba siempre contra los grandes intereses económicos que tenía Estado Unidos, Árbenz hubiera seguido en Guatemala no hubiera dependido tanto de Estado Unidos y muchas de las tierras no hubieran sido robadas o hurtadas por los grupos de Estados Unidos que contrajo el equipo de Carlos Castillo Armas

